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达实智能 6815万收购黎明网络 拓展地铁业务

证券时报记者 李 坤

本报讯 达实智能 （

002421

）将

以

6815

万元的价格受让深圳商盈网

络有限公司及邓一辉分别持有的黎

明网络有限公司

85%

、

15%

的股权。

股权转让完成后，黎明网络有限公司

成为达实智能全资子公司，将以达实

品牌继续发展系统集成业务。

黎明网络有限公司注册资本

5000

万元， 主要专注于政府和大型

企业的信息资源整合， 除了证券、政

府行业外， 在交通行业也取得了突

破，积累了深高速、深圳航空、中南运

输等客户与案例。

2006

年中标深圳

地铁信息管理系统，该项目已实施完

成并进入后期维护阶段。

2009

年

5

月与泰雷兹（

Thales

）组成联合体，签

约深圳地铁

4

号线二期自动售检票

系统 （

AFC

）（合同额

2559

万元），预

计

2011

年竣工， 合同收入确认主要

在

2011

年。

由于负债较高以及大量固定资

产折旧，

2008

年至今黎明网络一直

亏损，截至今年

10

月

31

日，黎明网

络净资产账面值

-1292.24

万元。但是

此次评估值为

6572.90

万元。 达实智

能称，造成净资产评估增值的主要原

因是由于标的公司的主要固定资产

黎明网络大厦产生了

7836.81

万元的

增值。 黎明网络大厦为高新技术区工

业用房，受高新技术区经济高速发展

的影响

,

目前此类用房市场价格及收

益水平均较高，故黎明网络大厦账面

价值与市场价值差距较大，形成较大

的评估增值。 黎明网络大厦目前每年

可获得超过

1500

万元的物业收入。

达实智能称，黎明网络在轨道交

通领域的自动售检票系统（

AFC

）、地

铁公司核心业务信息系统上的优势，

能够与公司现有在轨道交通领域的

业务产生协同效应， 收购完成后，将

拓展公司建筑智能化主业的业务范

围，增强对客户的全面服务能力。 同

时，收购后，公司可以利用黎明网络

大厦良好的物业设施与办公环境，改

善公司的办公环境，解决办公场地不

足的问题。

报喜鸟

1530万试水时尚运动服饰

证券时报记者 李 坤

本报讯 主营品牌服饰的报喜鸟

(002154)

今

日公告，

11

月

17

日公司与上海比路特时装有限

公司股东葛武静以及苏立斌等自然人签署协议，

拟共同对上海比路特时装公司进行增资。 其中报

喜鸟增资

1530

万元，占比

51%

，为控股股东。

报喜鸟表示， 比路特公司主要从事中低端时

尚运动服饰的生产和销售， 公司此次投资有助于

扩充公司原有产品品类。同时，公司可以利用自身

的连锁营销网络管理优势，形成新的业绩增长点。

同时，由于公司没有运营时尚运动服饰经验，而且

国内时尚运动服饰市场也具有服装市场特有的投

资少、见效快、行业壁垒低的特点，竞争十分激烈，

同质化现象严重，如果比路特公司运营不好，导致

产品知名度难以提升，销售网络拓展不及预期，则

可能对公司业绩产生一定的负面影响。

资料显示，比路特公司成立于

2010

年

10

月

22

日，法定代表人葛武静，注册资本

10

万元，经

营范围为销售服装服饰、服装面料、皮鞋、皮革制

品。 截至目前，尚未从事实际的生产经营。

齐翔腾达

拟用超募资金建丁二烯项目

证券时报记者 申 木

本报讯 齐翔腾达（

002408

）今日公告，为提

高资金使用效率，扩大生产规模，提升企业盈利

能力， 公司结合实际经营情况， 经审慎研究、规

划，拟使用超募资金

2.93

亿元建设年产

7

万吨丁

二烯项目，项目实施后剩余超募资金

5.96

亿元。

据介绍，该项目的备案手续正在办理之中。

齐翔腾达预计项目建设期一年， 建成后新增年

销售收入

9.03

亿元，年税后利润

6839

万元，投

资回收期

4.55

年（含建设期

1

年），投资利润率

28%

，具有良好的盈利能力。

同时，齐翔腾达拟停建年产

15

万吨溶剂油

募资项目，该项目募集资金

7545

万元投入年产

4

万吨甲乙酮改扩建项目， 不足部分使用超募

资金

1.24

亿元。

山河智能

提高股权激励授予价格

证券时报记者 李 坤

本报讯 根据中国证监会的反馈意见，山河

智能

(002097)

今日公布修订后的股权激励计

划，相比于

7

月

29

日的计划，唯一不同的是此

次计划中确定的限制性股票的授予价格为

7.10

元

/

股，比之前的

6.85

元

/

股有所提高。

造成该价格提高的原因是山河智能股价出

现了上涨。 新价格仍是为计划草案摘要公告日

前

20

个交易日公司股票均价的

50%

。 昨日山

河智能的收盘价为

16.40

元

/

股。

新计划的其他内容与之前基本相同， 山河

智能拟以定向发行新股的方式，向

15

个激励对

象授予

1000

万股限制性股票股权，占公司股本

总额的

2.43%

，其中预留部分为

100

万股。其中

董事长、总经理何清华将获授

200

万股；董事、

副总经理龚进获授

150

万股；董事、副总经理、

财务总监邓国旗获授

130

万股；董事、专家委员

会副主任陈欠根获授

40

万股；副总工程师郭勇

获授

70

万股。

激励计划有效期为

5

年，其中禁售期

2

年，

分

3

年解锁。 授予条件为，公司净利润值、加权

平均净资产收益率均不低于上年同期的

130%

。解锁条件是，净利润值、加权平均净资产

收益率均不低于上年同期的

120%

。

九安医疗

拟 800 万美元拓美国市场

证券时报记者 申 木

本报讯 九安医疗（

002432

）今日公告，为了满

足美国市场业务规模不断扩大的需求，同时尝试以

自有品牌开拓国外市场， 以争取更大的利润空间，

公司拟以超募资金投资

800

万美元在美国设立全

资子公司九安医疗美国有限公司开拓美国市场。

九安医疗称，美国市场是公司近年来着力开

拓的重要外销市场，近年来销售收入、盈利能力

逐年攀升。 随着公司开发的在苹果产品上使用的

血压新产品在明年的推出，美国市场将成为公司

更为重要的外销市场。 为了加大公司上述新产品

的推广力度、争取更大的利润率，促进公司在海

外市场的长远发展，决定设立该全资子公司。 该

公司作为九安医疗的全资子公司具体负责本公

司各种产品在北美市场的销售及推广。

资料显示，

2009

年九安医疗在美洲地区实

现的营业收入为

3382.91

万元， 约占海外销售

收入的八分之一。 今年上半年九安医疗海外销

售收入为

1.07

亿元。

“低铅化”带旺市场 海鸥卫浴北美订单增加

证券时报记者 刘莎莎

对 于 外 向 型 企 业 海 鸥 卫 浴

（

002084

） 来说，“明年北美市场将继

续回暖”无疑是一个好消息。近期，从

公司下游客户下单的情况来看，北美

市场已经出现回暖迹象，尤其是低铅

水龙头的采购份额在增加。

作为目前国内最大的高档水龙

头等卫浴五金产品制造商，海鸥卫浴

的主要产品包括水龙头零组件、锌合

金产品、阀门和浴室配件。 主要销往

欧美市场，收入占比达

80%

以上。 因

此，欧美市场的景气度将直接决定海

鸥卫浴的业绩。

据了解，北美水龙头市场可以分

为零售市场和批发市场，一方面用以

满足居民更换水龙头需求； 另一方

面，定位于房地产开发商在修建新屋

时的装潢。 从比例来看，这两块市场

的规模各占

50%

。 从美国新屋和成屋

的月度销售数据看，其房地产行业的景

气度并不理想，但从海鸥卫浴下游客户

下单的情况来看， 却呈现了回暖的迹

象。 据悉，美国市场的水龙头流行趋势

每

3-5

年就会发生改变，这在一定程度

上拉动了水龙头零售市场的增长。

欧美国家日益注重水龙头产品的

含铅比例， 并通过立法以推进低铅产

品的发展。美国加州《

AB1953

法案》要

求，自

2010

年起公共饮用水设施或为

大众供应饮用水的设施， 其管道及管

配件过水表面产品的平均铅含量不得

超过

0.25%

。新的标准有可能导致北美

市场出现大规模的换装需求。

海鸥卫浴表示，公司产品正迎合

了水龙头产品低铅化的要求。公司已

获得美国

IAPMO

实验室授权的

AB1953

和

EPA

节能认证测试能力

认可证书。

2009

年

3

月，海鸥卫浴的

低铅水龙头已开始量产。虽然目前公

司的低铅水龙头出货量较少，但凭借

在该领域的优势，公司已经从客户那

里获得了更多比例的采购份额。

光大证券研究员李婕表示：“这

种趋势为海鸥卫浴水龙头业务的增

长带来了良机。 ”同时，海鸥卫浴计划

逐步提高整组水龙头的出口，改变目

前提供零组件的方式。 “整组水龙头

比重的加大，势必会提升公司此业务

的整体毛利率。 ”

陶瓷卫浴业务是海鸥卫浴未来

计划重点发展的项目之一，公司在珠

海的

60

万套卫生瓷生产线将于年底

完工，利用现有的客户关系将更容易

切入陶瓷卫浴市场。 李婕认为，随着

生产线陆续达产，海鸥卫浴陶瓷卫浴

业务将在未来两年内实现成倍增长。

目前， 全球的市场规模为

150

亿美

元，比水龙头市场

110

亿美元的规模

更大，公司有望凭借陶瓷卫浴业务再

造一个海鸥。

此外， 海鸥卫浴计划于

2011

年

底将阀门业务整体搬迁至珠海的生

产基地， 利用募投产能将该业务做

大。由于海鸥卫浴的卫浴业务无法发

展自有品牌，温控阀出口亦是贴牌代

工， 因此公司计划

2011

年利用自有

品牌“爱迪生”来拓展国内的温控和

地暖市场。

达华智能 分享行业高成长盛宴

证券时报记者 甘 霖

本报讯 达华智能 （

002512

）今

日发布首次公开发行股票网上路演

公告。公司是国内专业

RFID

（射频识

别）非接触电子标签智能卡制造的龙

头企业。 公司现有非接触

IC

卡的产

能为

1.3

亿张

/

年，电子标签的产能为

800

万张

/

年，

2009

年国内市场占有

率分别为

19%

和

12%

。

达华智能首次公开发行拟发行

公众股

3000

万股， 占发行后总股本

的比例不超过

25.43%

； 拟募集资金

1.9

亿元， 用于解决公司产能瓶颈及

进一步提升公司自身技术研发能力，

募投项目建成后将新增非接触

IC

卡

产能

1

亿张

/

年， 新增电子标签产能

7000

万张

/

年，届时公司非接触

IC

卡

及

RFID

电子标签的合计产能将超

过

3

亿张。

据相关权威机构预测，

2009

年

至

2011

年， 我国

RFID

产业将保持

21.7%

的增长率， 到

2011

年， 我国

RFID

产业规模将突破

100

亿元。 未

来五年我国将拥有

25

亿张电子标签

的市场空间，达华智能做为

RFID

的

龙头企业将分享行业高成长的盛宴。

达华智能具有较强的研发实力，

已获国家知识产权局授权的专利

68

项，包括

1

项发明专利、

24

项实用新

型专利和

43

项外观设计专利；有

14

项专利申请已公开或已受理，包括

5

项发明专利和

9

项实用新型专利。达

华智能在芯片设计、材料应用、设备

检测、产品开发、标准制定、商品资

质、产品工艺等方面具有全方位的技

术优势，公司的芯片由委托的芯片设

计商设计，公司具有独家使用权和芯

片品牌命名权，公司对实际使用中的

问题进行优化，提高性能和质量并降

低芯片成本。 以公司注册的“

TK

” 商

标命名的

TK4100

、

TK9013

等系列芯

片在行业里有很高的知名度。

达华智能在行业内具有较强的

价格竞争优势，公司的成本优势主要

通过自主技术创新实现，体现在参与

芯片设计、自主生产

COB

模块、

COB

模块封装材料改进等方面。 另外，公

司通过向上游延伸产业链，自主生产

COB

模块，同时改造封装设备，采用

合成材料代替金线进行邦定，有效降

低成本。

达华智能长期以来定位于个性

化需求较多的中小型项目上，如校园

一卡通、门禁控制、电子证照、移动支

付等领域，在高频及低频的非接触式

IC

卡领域市场优势明显，但囿于公司

的规模和实力，较少染指国内一线城

市的大项目。 达华智能登陆资本市场

后，随着规模效应和更强的技术实力，

未来在国内一线城市的电信、铁路、轨

道交通、银行、建设事业等领域的一些

大型项目的角逐中有望分一杯羹，公

司将步入高速发展的快车道。

经纬电材无由异动 或因募资项目明年底投产

证券时报记者 周 悦

本报讯 在大盘连续两天下挫的

情况下，经纬电材（

300120

）却逆势连

续涨停。 对此，公司董秘张秋凤昨日

接受证券时报记者采访时称原因不

明，并称相关研究报告所列数据需再

求证，至于“募投项目到

2011

年底全

部完成竣工投产”的说法，她表示公

司募投项目进度不会超出招股说明

书。 而据其招股说明书推论，募集资

金项目可能在

2011

年底前投产。

中信证券

11

月

17

日发布的经

纬电材的研究报告中，首次给予经纬

电材

2012

年达

50

元的目标价，远超

此前多家券商报告预计的

25

元平均

水平。该研究报告称，十二五期间，电

网投资结构较十一五将发生重大变

化， 预计特高压交

/

直流占投资比重

将由不到

1%

上升至

30%

， 五年间将

有合计

4900

亿投向特高压； 经测算

特高压、 超高压将带来年均

7000

吨

以上换位铝线需求， 五年

20

亿元的

市场几乎有望由经纬电材独享。

不过，经纬电材将受益十二五规

划并非新鲜消息。十二五规划的建议

稿， 已经在

10

月下旬的中共十七届

五中全会上通过， 而后提交

2011

年

3

月份的全国两会上审议通过付诸

实施。 而早在今年

8

月，国家电网就

提出了特高压十二五规划， 预计到

2015

年建成华北、华东、华中特高压

电网，形成“三纵三横一环网”的格

局。 业内普遍认为，特高压输电网预

计在

2012-2015

年迎来建设高峰。

中信证券给出经纬电材业绩将

大幅提高的判断，是在综合考虑行业

前景能快速消化公司产能情况下，公

司主要产品产能的提高。 其假设，

2012

年经纬电材漆包铜扁线及换位

铜导线的销售量为

3000

吨， 单丝铝

线销售量为

5500

吨， 换位铝导线销

售

2600

吨。 这是公司募集资金项目

完全达产后全年产能的水准。 报告

称， 预计募投项目的建设到

2011

年

底全部完成竣工投产。

对上述表述， 张秋凤表示惊讶，

随后又表示自己需要寻找资料求证，

但可以肯定公司募资项目进度不会

超出招股说明书。

经纬电材招股说明书中对公司

产能的预期是“未来三年内，公司漆

包铜扁线及换位铜导线的累计产能

增加到

4000

吨

/

年，铜芯电磁线总产

能达到

9000

吨

/

年，换位铝导线产能

增加到

3000

吨

/

年，铝芯电磁线总产

能达到

6500

吨

/

年。 ”

但招股说明书并未明确募资项

目投产期限，有关募资项目进度的描

述为“建设期为

2

年”，项目实施过程

主要包括可行性研究及审批、初步设

计及施工图、土建施工、设备购置及

安装调试、 试生产和交付使用等过

程。 若以“

2009

年公司第二次临时股

东大会授权公司使用自筹资金先行

实施募集资金投资项目” 开始计算，

则募集资金项目确实可能在

2011

年

底前投产。

超日太阳今日挂牌上市

本报讯 超日太阳（

002506

）今日

在深圳证券交易所正式挂牌上市，公

司此次发行

6600

万股，发行后总股本

不超过

26360

万股。 发行价为

36

元

/

股，对应市盈率

58.06

倍。 公司方面表

示，将依托领先技术和完整的产业链，

在

2010 -2012

年 实 现

200MW

、

300MW

和

450MW

的销售目标，实现

年均增长

50%

的目标。

超日太阳此次

IPO

募集的资金主

要用于

100MW

多晶硅电池片、

50MW

单晶硅电池片、

100MW

晶体硅电池组

件

3

个扩产项目以及一个研发中心项

目的建设，项目建设期均为

2

年。其中

100MW

多晶硅太阳能电池片项目公

司已利用自有资金先行投资建设，一

期

50MW

产能已经投产。 公司预计募

投的扩产项目全部建成后每年可贡献

税后利润

2.96

亿元。 （蒋 晔）

大族激光

实际控制人减持套现 2.26亿

本报讯 大族激光（

002008

）今日

披露，

11

月

15

日至

16

日收盘期间公

司实际控制人高云峰通过深圳证券交

易所大宗交易系统出售公司股份

1400

万股， 占公司总股本的

2.01%

。

本次减持后， 高云峰尚持有公司股份

9154.64

万股 ， 占公司总股本 的

13.15%

。

据公开信息， 此次高云峰减持的均

价为

16.15

元

/

股，套现约

2.26

亿元。今年

3

月

17

日高云峰还以

7.37

元

/

股的均价

通过二级市场减持

496

万股。 （李 坤）

江特电机

股东减持套现 1.23 亿

本报讯 江特电机（

002176

）今日

公告， 公司股东恒泰高新科技有限公

司

11

月

16

日通过深圳证券交易所集

中竞价交易系统出售公司股份

9.60

万股， 自

2010

年

5

月

1

日至

2010

年

11

月

16

日， 恒泰高新分别通过深圳

证券交易所集中竞价交易系统出售公

司股份

172.10

万股，通过大宗交易系

统出售公司股份

370

万股， 合计出售

公司股份

542.10

万股，占公司股份总

数的

5%

，成交均价为

22.62

元，成交

金额为

1.23

亿元。 江特电机称，从

2008

年

10

月

12

日恒泰高新所持公司

股份解除限售至今，已累计减持江特电

机股份

10％

。 此次减持后，恒泰高新仍

持有江特电机

620.53

万股，占公司股份

总数的

5.72%

， 全部为无限售条件流通

股，其中

300

万股进行了质押，占公司

股份总数的

2.76%

。 （李 坤）

利欧股份

下月公布资产重组预案

本报讯 自

10

月

18

日开始停牌

的利欧股份（

002131

）今日公告，公司

正在筹划非公开发行股份购买资产事

项，停牌期间，相关各方积极推动发行

股份购买资产的各项工作。 鉴于公司

发行股份购买资产的相关准备工作尚

未全部完成，经公司申请，公司股票将

最晚延期至

2010

年

12

月

2

日复牌并

披露符合规定要求的发行股份购买资

产预案或报告书。 （李 坤）

滨江集团

17 亿增资旗下两地产公司

本报讯 为了使旗下的金色黎明一

期和曙光之城两项目按计划顺利实施，

滨江集团

(002244)

今日拟对子公司杭州

滨江城东房地产开发有限公司和杭州

曙光之城房地产开发有限公司分别增

加注册资本

9

亿元和

8

亿元，以充实两

家公司的资金实力，以便于项目开发。

另外， 滨江集团还准备将杭州新

城时代广场房产有限公司变为全资子

公司， 即以

980

万元受让浙江中豪房

屋建设开发有限公司持有的杭州新城

时代广场房产有限公司

49%

的股权。

（李 坤）

经纬电材：不存在影响股价的重大信息

� � � �本报讯 经纬电材（300120）今

日发布的股票交易异常波动公告

称，经核实，近期公共传媒未报道可

能或已经对公司股票交易价格产生

较大影响的未公开重大信息； 近期

公司经营情况及内外部经营环境未

发生重大变化；公司、控股股东和实

际控制人不存在关于公司的应披露

而未披露的重大事项， 或处于筹划

阶段的重大事项； 股票异常波动期

间控股股东、 实际控制人未发生买

卖公司股票的行为。 今日经纬电材

停牌 1 小时。

（李 坤）

经纬电材股价走势图

制图 \张常春


